

## Wehrversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Afling

Bei der unlängst im Gasthaus Binder in Hemmerberg abgehaltenen Wehrversammlung konnte HBI Karl Neukam außer den Feuerwehrkameraden auch Bürgermeister Johann Pretenthaler, Vizebürgermeister August Raudner, Gemeindegassier Josef Burgstaller, Vizebürgermeister Benedikt von der Gemeinde Piberegg und Abschnittsbrandinspektor Franz Gehr herzlich willkommen heißen.

Nach Feststellung der Beschlußfähigkeit wurde eine Gedenkminute für verstorbene unterstützende Mitglieder abgehalten.

Nach Verlesung des Protokolls der Wehrversammlung vom 16. Februar 1980 durch Schriftführer Johann Pretenthaler brachte Kassier Josef Ortner den Kassabericht. OBI Franz Gallau, der gemeinsam mit OLM Franz Pließnig die Kassa geprüft hatte, stellte den Antrag, dem Kassier für die ordnungsgemäße Kassaführung den Dank und die Entlastung auszusprechen.

Dem Antrag wurde einstimmig stattgegeben.

HBI Karl Neukam brachte den Leistungsbericht der Wehr für das Jahr 1980. Der FF Afling gehören 31 aktive Feuerwehrmänner und 120 unterstützende Mitglieder an. Die Wehr Afling hielt im Vorjahr 32 Übungen mit 500 Mann und drei Ausschusssitzungen ab. Weiters nahm sie an den zwei Abschnittsübungen und an der F- und B-Übung in Köflach teil.

Im Jahr 1980 rückte die Wehr zu sechs Bränden und 20 technischen Einsätzen aus. Weitere Ausrückungen waren: ein Florianikirchgang in Afling, ein Sommerfest mit Frühschoppen, sechs Besuche von diversen Veranstaltungen im Bezirk, ein Vier-Tage-Ausflug nach Ungarn (Plattensee und Budapest), drei Begräbnisse, eine Abschlußübung, eine Weihnachtsfeier sowie Vorbereitung und Durchführung des Feuerwehrballes. Weiters nahm die Wehr bei den diversen Sportveranstaltungen im Bezirk teil, bei denen Spitzenplätze errungen werden konnten.

Für die Kinder der aktiven und unterstützenden Mitglieder veranstaltete die FF Afling ein Skirennen auf der Aflinger „Sreif“, bei dem die Kinder ihr Können unter Beweis stellen konnten. Es nahmen 35 Kinder daran teil.

Viele Schaulustige von Afling und Umgebung lockte das Faß-

### An unsere geehrten Abonnenten!

Um eine pünktliche Zustellung des Heimatblattes zu gewährleisten, ersuchen wir bei Adreßänderungen den Verlag sogleich zu verständigen.

daubenrennen der Feuerwehr an, bei dem so mancher Feuerwehrmann den Sieg, unter Gelächter der Zuschauer, im Schnee, besser gesagt im Wasser begraben mußte.

Die FF Afling dankt den Pokalspendern für diese Veranstaltung. Dies sind: Bürgermeister Pretenthaler, Vizebürgermeister August Raudner, Gemeinderat Karl Ortner, Oberinspektor der Wiener Allianz Anton Kolb, Bäckerei Tritscher und die Raiffeisenkasse Voitsberg.

Besonders erfreulich zu berichten ist, daß die Feuerwehr Afling bereits zwei Träger des goldenen Leistungsabzeichens hat, und zwar sind dies HBI Karl Neukam, der es 1979 erwarb, und OBI Franz Gallau, der die dazu nötigen Kurse und Prüfungen im Vorjahr machte.

HBI Karl Neukam konnte heuer Klöckl Rupert jun. zum Löschmeister, Herbert Gratzler, Günther Schmidt sowie Walter Kahlbacher zu Oberfeuerwehrmänner befördern. Emmerich Marcher wurde zum Feuerwehrmann angelobt. OFm Herbert Gratzler wurde zum Gerätewart und OFm Karl Neukam jun. zum Sportreferenten ernannt.

Zu Kassaprüfern wurden gewählt: OFm Karl Neukam und OFm Günther Schmidt.

Vizebürgermeister August Raudner dankte in seiner Ansprache für die Einladung zur Wehrversammlung, für die gelungene Durchführung des Feuerwehrballes und für die erbrachten Leistungen und Aktivitäten im abgelaufenen Jahr 1980.

ABI Franz Gehr überbrachte die Grüße des Landesbranddirektors Karl Strablegg, lobte die Einsatzbereitschaft der FF Afling und berichtete über Aktivitäten und Probleme der Feuerwehr auf Abschnitts- und Bezirksebene.

Abschließend dankte HBI Karl Neukam den Feuerwehrmännern für die geleistete Arbeit, den Gemeindevertretern für die gute Zusammenarbeit und schloß die Sitzung mit einem kräftigen Gut Heil.

Anschließend gab es noch ein gemütliches Beisammensein im Gasthaus Binder.